
静岡新聞で学ぼう

年 組 名前
（中学校／社会、総合）作問者：ＮＩＥアドバイザー 伊藤大介（静岡聖光学院中学・高校 教諭）

２０２１年１２月１６日朝刊記事を読んで、問いに答えなさい。

①エネルギーや環境問題などの解決を目指す世界中の研究者が一堂
に会する予定の、２０２４年に沼津市で開かれる会議のことを何という
か。文中から抜き出して、答えなさい。

（ ）

②前問１の会議の開催地として沼津市が支持された理由とは何か。
次の語句を必ず使って、説明しなさい。＜ウーブン・シティ＞

③静岡県東部の魅力を今後さらに県外にアピールしていくためには、どのような取り組みが必要だと考えるか。
近年の東部地域の取り組み事例を参考にしながら、あなたの考えを述べなさい。
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解答例

（例）富士山を含む県東部・伊豆地域
に豊富な自然環境があることや、トヨタ
が進める未来型都市構想のウーブン・
シティが近隣の裾野市で進められてい
ることなどが各国や地域の研究者に支
持されたため。

（例）人気アニメの聖地として沼津市や伊東市が観光客の誘致
促進をさらに進めている事例、など


